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Fragen der Piratenfraktion an den Senat zur Vorlage ubz17-0033 
 

1. Wie hoch ist die Quote der Eltern zu denen ihre Kinder wieder zurück kommen?  

2. Wie  lange ist die durchschnittliche Verweildauer bei den Pflegeeltern? 

3. Wie viele Familien besucht ein Pflegekind im Durchschnitt? 

4. Wie hoch ist der jährliche Zu- und Abgang an Pflegefamilien? gibt es ggf. Maßnahmen um 

die Dauer der Betreuung durch einzelne Familien zu erhöhen? 

5. Wie erklären sich die unterschiedlich hohen Quoten in den Bezirken an den gesamten 

Pflegezahlen? 

6. Welche Ursachen hat der Anstieg an pflegebedürftigen Kindern?  

7. Welche Maßnahmen unternimmt der Senat um den Anstieg an pflegebedürftigen Kindern 

zu bremsen oder umzukehren? 
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